

Gemeinde Mainhausen, Freitag, 23. September 2011

Gemeinde baut Gehweg und repariert Fahrradwege: Mehr Verkehrssicherheit durch Beseitigung von Schäden



„Wer in den vergangenen Wochen mit dem Fahrrad auf dem Mainradweg und zwischen der Käthe-Paulus-Schule in Richtung Seligenstadt unterwegs war, kam nicht umhin die Bauarbeiten im Auftrag der Gemeinde zu bemerken“, stellt Bürgermeisterin Ruth Disser fest.

Es wurden Schäden behoben, die an den inzwischen in die Jahre gekommenen Radwegen entstanden waren. Auf dem Mainradweg mussten viele Wurzeleinwüchse beseitigt werden, die die Asphaltdecke anhoben und das Befahren unangenehm und gefährlich machten. Weiterhin wurden punktuelle Absenkungen beseitigt, die durch die Ufernähe zum Main verursacht wurden und stellenweise bereits eine Gefahr beim Überfahren darstellten.

Auf dem Radweg in Richtung Seligenstadt waren in den vergangenen Jahren durch Randabsenkungen des Radwegs starke Längsrisse entstanden, die Gefahr laufen in den Wintermonaten weiter aufzufrieren. Es wurde in einem ersten Bauabschnitt begonnen die schadhaften Bereiche auszutauschen. Die restlichen Schäden am Radweg von Zellhausen nach Seligenstadt werden dann in einem zweiten Bauabschnitt innerhalb der nächsten zwei Jahre angegangen.

Komplett erneuert wurde der südliche Gehweg der Ludwigstraße, zwischen der Brüder-Grimm-Straße und der Schillerstraße, in Mainflingen. Der Altbelag aus Gehwegplatten hatte keinen ausreichenden Unterbau und war durch das Überfahren durch PKWs und LKWs stark beschädigt. Die gefahrlose Benutzung des Gehweges war nicht mehr gewährleistet. Der alte Gehweg wurde ausgebaut und durch einen wesentlich solideren Gehwegkörper ersetzt.